
          12月 15 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        弓野会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

本当に今日は寒いです。皆さんこの寒さに負けずに体

に気を付けていただきたいと思います。 

今日のプログラムは、前期を省みてということで、会

長幹事で前期の事業、反省点、収支報告をしていきたい

と思います。 

先週、IM 開催通知が届きました。全員登録ということ

になりましたので、出欠連絡を年内にお願いいたします。 

アメリカでは、コロナワクチンの接種が始まったよう

です。日本は 4月以降でしょうか。それまでは十分に気

を付けながら例会も進めていければと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告         川村幹事 

 

l 来週例会は、親睦例会ですが、日立地区産業支援セ

ンターにて昼開催となります。 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

 

親睦活動委員会        川﨑副委員長 

l 来週例会は、親睦例会です。ビンゴゲームを開催い

たします。豪華商品をご用意しますので、皆様出席

いただけますようお願いいたします。 

 

 

出席報告      小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 15 名 15 名 57.69％ 5 名 76.92％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² よろしくお願い致します。 

弓野会長・川村幹事・星 勝治・石川國博・ 

朝日正道・小笠原邦浩・山本忠安・川﨑健輔・ 

石川 悟・千葉省三・須田 聡・荒川浩信・ 

鹿志村高道・滑川孝則・塩谷和宏 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 24,000 円 累計額 599,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 2年 12 月 22 日（火） 【プログラム】親睦例会 / 親睦活動委員会 

 
次 回 例 会：令和 3年 01 月 12 日（火） 【プログラム】名誉会員卓話 / 日立市長 

（ 

 

 

 

 

■会 長  弓 野 博 司 ■副 会 長  荒 川 浩 信 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



 

プログラム 

 

クラブフォーラム / 前期を省みて 

 

             川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l メインは会長にお話いただけると思いますので、私

は手短にします。 

l 前期は、ロータリー自体も変化があり、オンライン

例会や Zoomセミナーなどが印象的でした。 

l 仕事のほうは、飲食店事業は厳しいですが、建築業

はコロナ関連の影響ありません。 

l この半年間で環境が様々に変化し、またこの次の半

年で変わってくるのではと思います。 

l 後期も皆様どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

 

        弓野会長 

l 今年度はコロナ騒動で、何の準備も何の企画もなく

会長を始めました。 

l この状況は初めての経験で、今までロータリーがや

ってきた部分が実施できなく、皆様には大変不安な

思いを抱かせたと思います。 

l とりあえず、例会そのものをしっかり実施し、中身

の濃いプログラムとし、ロータリーの基本に立ち返

ろうと思っておりました。 

l 皆様にはご協力を受けまして、しっかりした例会が

出来ていると思っています。 

l 今年も残すところあと 1 回。来週の親睦例会です。 

l 新年 1月5日例会は、休会とさせていただきました。 

l 1月 12 日は、市長をお迎えしての例会です。秘書課

より開催確認連絡がありましたが、産業支援センタ

ーが休館でない限り開催といたします。 

l では、前期プログラムを振り返ります。 

l 7月は、今年度抱負や運営について述べさせていた

だきました。担当理事、委員長さんにも今年の方針

を述べていただきました。すべて産業支援センター

です。 

l 8月は、地区の会員増強委員長である石井さんに来

ていただき、外部卓話をしていただきました。 

l 親睦例会も実施しましたが、シビックセンターで昼

開催となりました。ガバナー補佐事前訪問も、シビ

ックセンターでした。 

l 9 月 1日は、ガバナー公式訪問をシビックセンター 

にて行われました。コロナ禍でしたが、池田正純ガ

バナーにお越しいただき、無事実施出来て一安心し

ました。 

l 9 月 15 日には、ハートねっと日立市民の会の役員３

名にお越しいただき、支援金を授与しました。今後

も頑張って欲しいと思います。 

l 9 月 29 日は、国際奉仕委員会卓話では、姉妹クラブ 

ワイキキ RCのあるハワイの現状を動画にて紹介い

ただきました。 

l 10 月 6日は、茨城大学の桑原教授にお越しいただき

ました。 

l 10 月 13日は、優良従業員表彰を産業支援センター

にて行いました。8 名を表彰させていただきました。

今回の模様は、12 月 30 日茨城新聞の情報館に掲載

予定です。今年度、本当に数少ない奉仕事業の一つ

です。 

l 10 月 20 日は、新入会員卓話でした。この時期にあ

りがたい新入会員です。滑川会員も須田会員も立派

で、出来るなと感じました。 

l 10 月 27日は、県北 RACの椎名君と河原君に卓話い

ただきました。 

l 11月 10 日は、財団外部卓話として藤居パストガバ

ナーにお話いただきました。 

l 11月 17日は、米山奨学生シンゼンさんの卓話でし

た。華やかな民族衣装で来てくれて、とても印象に

残っています。 

l 11月 24 日は、クラブ管理運営統括の卓話でした。

どういう話をするのかと思いましたが、趣味の自転

車話や広島のおすすめ観光地の話で、とても楽しい

時間でした。 

l 12 月 1日は、年次総会でした。池澤ノミニーに決ま

り、これからの日立南 RCの活動に大いに期待して

います。 

l 12 月 8日、パスト会長卓話でした。鹿志村パスト会

長と川﨑パスト会長にお話いただきました。クラブ

の歴史を振り返ることが出来ました。 

l 前期を無難に終えたということで、皆様に感謝した

いと思います。 

l 続いて、12/8 現在の中間決算報告です。 

l ほぼ予算通りですが、諸会合登録費が例年と異なり、

今年度はコロナ禍で支出が少ないです。 

l 次年度以降については、オンライン例会実施をぜひ

検討いただきたいと思います。 

l では皆様、後期もどうぞ宜しくお願いいたします。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


